



Crèche en cire conservée dans la chapelle, datable de 1935, comportant une dizaine de santons. Cette crèche est représentative de la production des santons en cire du début du XXe siècle, fabriqués le plus souvent par des religieuses. Les corps des personnages sont constitués en toile rembourrée de paille et revêtus de tuniques de tissu et d'accessoires.

IVR11_20099300560NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Bernard Vialles

(c) Jean-Bernard Vialles, Région île-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation